



Sara Kurfeß/unsplash.com

## Prodiges mensongers

Il semble que l'acrobatie, le subterfuge et la franche duperie soient des choses normales pour ceux qui contrôlent l'Union européenne.

- Ron Fraser
- [08/06/2014](#)

L'Union européenne a été fondée sur un mensonge: le grand mensonge selon lequel elle ne devait jamais être qu'une institution démocratique, de libre-échange, dédiée à l'unité de l'Europe sans affecter la souveraineté nationale individuelle de ses constituants.

Comme ses fondateurs l'ont admis, elle n'était pas du tout démocratique dans ses intentions et, dès ses débuts, elle était destinée à devenir une union politique.

Des élites européennes ont, par l'intermédiaire d'une série de traités, régulièrement travaillé à développer le Marché commun original en l'entreprise politique impériale qu'elle est aujourd'hui.

Mais c'est une entreprise profondément imparfaite.

L'union monolithique des 27 nations qui composent maintenant ce monstre qu'est l'UE est criblée de fraude, de corruption et d'un esprit profondément enraciné de franche duperie. La volonté de trois dénonciateurs visant à exposer la fraude et la corruption de l'UE a été étouffée depuis la création de l'eurozone: Bernard Connolly, Paul van Buitenen et Marta Andreasen. Chacun a fait connaître sa stupéfaction devant la nature flagrante de la fraude et de la manipulation de l'UE.

Bien que ces trois ex-employés de l'UE aient publié leurs découvertes, les révélations concernant la corruption de l'UE n'interpellent même pas les technocrates de l'UE ni leurs patrons politiques. Pourquoi? Parce qu'ils sont tous conditionnés à la réalité qu'avec l'UE, le mensonge, la duperie, la fraude et la corruption sont exigés. Pour le technocrate moyen de l'UE, c'est un mode de vie.

Ainsi, cela n'a pas dû être une surprise d'entendre, en mai passé, une des lumières de l'UE justifier ouvertement un énorme mensonge.

La rumeur a apparu en mai disant que la Grèce pourrait quitter l'euro. Des nouvelles ont été divulguées disant que le ministre des Finances du pays a été appelé à une réunion au Luxembourg avec des dirigeants européens pour discuter des mesures d'austérité plus profondes pour la Grèce. Les rumeurs ont provoqué la chute libre des marchés financiers. La valeur de l'euro a commencé à plonger.

C'est alors que le Premier ministre du Luxembourg et le président des membres du groupe de la monnaie unique, Jean-Claude Juncker, ont franchi le pas. Comme le Telegraph l'a annoncé: «Dans une offre désespérée pour mettre un terme au trouble, M. Juncker, qui n'avait pas informé les autres ministres des Finances de l'eurozone de la réunion, a choisi de mentir. 'Je nie totalement qu'il y ait une réunion', a dit son porte-parole, alors que les spéculations allaient bon train. M. Juncker avait déjà horrifié beaucoup de ses homologues en se vantant, ouvertement, le mois passé, du fait que souvent il 'a dû mentir' pour arrêter le débat public sur la politique économique de l'eurozone qui, a-t-il prétendu, étaient trop importante pour se retrouver sur la place publique» (15 mai).

Les observateurs un peu superficiels de l'UE ne perçoivent que peu la profondeur de la duperie derrière sa façade «démocratique». C'est l'antithèse même de la démocratie. En réalité, c'est une tyrannie furtive.

## Le père du mensonge

La fourberie pure et simple de toute l'entreprise de l'UE est profondément impressionnante par son intelligence diabolique. Le projet n'est que la manifestation actuelle de six tentatives antérieures pour imposer une unité «romaine sainte» à l'Europe—et en fait au monde civilisé tout entier. Bien que, cependant, la façon dont cette septième tentative est construite conduise le plus profond des penseurs à réfléchir sur l'énorme puissance de l'intellect qu'il y a derrière.

Pour l'énormité de la tromperie, l'aisance de l'acrobatie, le degré de la duperie pure et celui du mensonge franc, cette Union européenne brutale est inégalée. La raison en est que sa véritable puissance a sa source à un niveau situé au-dessus de l'intellect humain.

Si vous reconnaissez la véritable nature de cet empire émergent, alors vous comprendrez. Dieu a révélé, par la prophétie, qu'il y aurait une septième et dernière résurrection du Saint Empire romain. Il a prédit que ce serait une puissance politico-militaire comprenant 10 groupements régionaux européens, chacun sous la direction d'un conducteur qui à son tour rendrait hommage à un dirigeant politique et à un dirigeant religieux. Cela est nettement révélé dans les prophéties de Daniel 2, 8 et 11, et Apocalypse 13 et 17.

Mais la Bible prophétise quelque chose d'autre sur ce grand empire. Cela a un rapport avec la source de sa puissance—qui est, littéralement, hors de ce monde: «Le dragon lui donna sa puissance, et son trône, et une grande autorité » (Apocalypse 13:2; voir aussi versets 4, 11).

Dans Jean 8:44 nous lisons que cet être, dépeint comme un dragon dans le livre de l'Apocalypse, est «menteur et le père du mensonge». Il n'est guère étonnant, alors, que les sommités de l'UE soient des menteurs et qu'ils justifient même fièrement leur grande duperie!

En considérant la source de la puissance qui conduit cette septième et dernière résurrection de l'UE, le mensonge flagrant de J.C. Juncker et sa libre admission, en tant que son modus operandi, ne devrait être un choc réel. Mentir, c'est la nature même de la bête! L'entreprise européenne entière est une grande imposture construite sur un mensonge énorme: une contrefaçon du royaume de Dieu bientôt à venir!

Cette imposture d'empire «chrétien» est installée par des élites très influentes en Europe, totalement inconscientes de la grande puissance de tromperie qui les utilise à ses propres fins!

Oui, il y a un fil très net qui suit la trace de toutes les tentatives pour un net retour de l'Union européenne vers le Nazi Red House Report. Mais la puissance qui la conduit est invisible! Invisible et très satanique! Il ne s'agit pas d'une théorie de la conspiration. C'est la vérité biblique révélatrice! ■